

8.1 VALORES CUANTITATIVOS ESTIMADOS PARA LOS INDICADORES Y SU JUSTIFICACIÓN

Estimación de valores cuantitativos	Valor en %
Tasa de graduación	90
Tasa de abandono	7
Tasa de eficiencia	98
Tasa de rendimiento	97

Justificación de los indicadores propuestos:

Los valores de los diferentes indicadores se han estimado atendiendo a los valores medios obtenidos en pasadas ediciones del máster, en el intervalo que va de 2007-2008 a 2013-2014.

Tasa de graduación: Los valores obtenidos oscilaron entre un mínimo de 85,42 y un máximo de 97,22, obteniéndose un valor medio de 92,36%. Aunque este valor es ligeramente superior al de otros másteres, que oscilan en torno al 90%, hemos estimado una tasa de graduación mínima del 90%.

Tasa de abandono: Los valores para este parámetro oscilaron entre un 2,78 y un 8,33, con un valor medio de 6,22, y varían mucho de un curso académico a otro. En todos los casos se trata de estudiantes extranjeros que, tras no obtener beca, abandonan el máster (o incluso no llegan a iniciar sus estudios pese a haber formalizado la matrícula). Por este motivo, se ha estimado una tasa de abandono del 7%.

Tasa de eficiencia: Con la excepción del curso académico 2010-2011 que presentó una tasa de eficiencia del 99,08%, la tasa ha sido del 100% en todos los demás cursos. Estos resultados indican que prácticamente todos los alumnos se matriculan del curso completo. Atendiendo a estos resultados, y en previsión de que algún alumno o alumna considere extender sus estudios más allá de un curso académico (sobre todo, si realizan alguna actividad laboral de forma simultánea a los estudios), hemos previsto una tasa de eficiencia del 98%.

Tasa de rendimiento: Los valores más bajos para este indicador se obtuvieron en el primer curso de impartición del máster (90,7%), pero se han mantenido en valores superiores al 98% para los restantes cursos, resultando en un valor medio del 97,7%. Por consiguiente, hemos estimado una tasa de rendimiento del 97%.